

NGO

Dandim 0415/Jambi Paparkan Pra-TMMD ke-115 di Kecamatan Muarosebo Ulu

solmi - JAMBI.NGO.WEB.ID

Sep 27, 2022 - 20:37



foto : Dok.Kodim 0415 Jambi

JAMBI - Kegiatan TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) merupakan keterpaduan dan kolaborasi antara TNI bersama pemerintah daerah sebagai upaya percepatan terobosan pembangunan di daerah pedesaan.

Salah satu kegiatan yang disasar yakni melakukan upaya peningkatan infrastruktur guna menunjang membaiknya kesejahteraan masyarakat.

Demikian Dandim 0415 Jambi Kolonel Inf Marsal Denny menyampaikan saat memberikan pemaparan pra-TMMD ke-115 yang digelar di Kantor Camat Muarosebo Ulu, Kabupaten Batanghari, Senin (26/9).

Dijelaskan Marsal Denny, dalam kiprahnya, pelaksanaan TMMD mampu membuat pekerjaan yang kelihatannya sulit dan berat menjadi ringan. Peralannya karena dilakukan secara bersama-sama, secara terarah, terukur dengan tetap mengedaplan kualitas pekerjaan yang dilaksanakan selama TMMD.

Mengusung tema “Dedikasi Terbaik Membangun NKRI, sebut Dandim Marsal Denny, dijadwal akan mulai dilaksanakan 11 Oktober 2022 di Desa Kembang Seri Baru, Kecamatan Muarosebo Ulu, Batanghari.

Dengan sasaran fisik antara lain, berupa pembangunan jalan, rehab rumah warga yang tidak layak huni, rehab MCK dan pembangunan tempat wudhu. Sementara untuk sasaran nonfisik antara lain berupa pemberian penyuluhan, sosialisasi dan pembekalan berbagai materi kepada masyarakat.

Dandim menegaskan, pelaksanaan TMMD harus berjalan sukses karena tujuan dan manfaat TMMD harus benar-benar dapat dirasakan masyarakat. Semua rangkaian kegiatan TMMD hendaknya juga dapat memperkuat dan mengembangkan potensi masyarakat. Termasuk momentum TMMD dapat dijadikan ajang untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan kecintaan terhadap NKRI.

Sebab itu, Dandim berharap hendaknya ada dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat untuk menggaungkan kegiatan TMMD sehingga program ini benar-benar dapat diterima dan mampu memberi manfaat kepada masyarakat secara luas.(UTI)